

swisski

graubünden

Lenzerheide

EUROVISION
SPORT

infront

MEDIENMITTEILUNG

Datum: Montag, 4. November 2024
Rubrik/Thema: Biathlon / Events / WM 2025 / Roland Arena
Link: lenzerheide2025.ch

(please see English version below)

NOCH 100 TAGE BIS ZUR BIATHLON-WM – JETZT TICKETS SICHERN!

In 100 Tagen, am 12. Februar 2025, beginnen mit der Mixed-Staffel die BMW IBU Weltmeisterschaften Biathlon Lenzerheide. Tickets für das grosse Winterhighlight in einer der schönsten Ferienregionen der Schweiz sind auf lenzerheide2025.ch erhältlich.

Vom 12. bis 23. Februar stehen an der ersten Biathlon-WM in der Schweiz überhaupt zwölf Wettkämpfe auf dem Programm. Die Aufbauarbeiten in der Roland Arena haben längst begonnen. Im Stadion werden eine Tribüne für 7500 Zuschauer:innen sowie der VIP-Bereich errichtet. «Im Vergleich zum Weltcup im Dezember 2023 bedeutet das eine Verdoppelung der Tribünenkapazität», sagt Jürg Capol, CEO der Biathlon-WM 2025. Weitere grosse Publikumsbereiche wird es entlang der Strecke geben.

Neben Tagestickets sind im Ticketshop auf lenzerheide2025.ch Dauerkarten für die kompletten Weltmeisterschaften sowie Wochenkarten für die erste beziehungsweise zweite WM-Woche erhältlich.

Attraktives WM-Fan-Car-Angebot

Die gute Erreichbarkeit von Lenzerheide sowie die Startzeiten am Nachmittag oder Mittag machen die Biathlon-WM definitiv auch zu einem attraktiven Ziel für Tagesausflüge – zum Beispiel mit dem «Coop Biathlon WM Fan Car mit Twerenbold». Auf twerenbold.ch/tivbiat ist das Spezialangebot von mehr als 20 verschiedenen Abfahrtsorten in der Deutschschweiz aus buchbar.

Im Package inbegriffen sind die Hin- und Rückfahrt im komfortablen Bus, ein WM-Ticket für den Tribünen-sektor A1 mit Sicht auf Schiessstand, Start und Ziel, Verpflegung für unterwegs sowie Voucher im Wert von CHF 25.- für das Fan-Village. Für Erwachsene kostet der Tagesausflug mit all den erwähnten Leistungen nur CHF 99.- (Inhaber:innen der Coop Supercard) bzw. CHF 125.- (Normalpreis). Für Kinder und Jugendliche unter 16 Jahren CHF 79.- (mit Coop Supercard) bzw. CHF 105.-.

Die Anreise mit dem ÖV lohnt sich

Speziell gefördert wird aber auch die Hin- und Rückreise mit dem öffentlichen Verkehr. Der regionale ÖV ab Chur ist in jedem Ticket inbegriffen. Mit der RhB: Chur–Tiefencastel (2. Klasse). Mit PostAuto: Tiefencastel–Lantsch/Lenz Biathlon-WM oder Chur–Lenzerheide–Lantsch/Lenz Biathlon-WM. Die erwähnten ÖV-Leistungen gelten für die gleichen Tage wie die Tickets. Wer von daheim mit dem ÖV anreist, profitiert zudem von 15 % Rabatt beim Kauf des WM-Tickets (Rabatt-Code «WM25»).

Ebenfalls im Ticket inbegriffen sind die Shuttle-Busse ab Thusis (Park+Ride) sowie innerhalb der Ferienregion Lenzerheide. Rund um den WM-Austragungsort Roland Arena stehen keine Parkplätze für Zuschauer:innen zur Verfügung.

«Swiss Volunteers Day» am 20. Februar

Der 20. Februar 2025 wird an der Biathlon-WM zum ersten «Swiss Volunteers Day». Die Biathlon-WM und Swiss Volunteers laden die Freiwilligen-Community des Schweizer Sports ein, die Single-Mixed-Staffel gratis live zu verfolgen. Die Idee hinter dieser Premiere: Die Freiwilligenarbeit als Fundament der Biathlon-WM und zahlloser anderer Sportevents soll zelebriert und eine attraktive Begegnungsplattform geschaffen werden.

Erfreuliches Sponsoreninteresse

Die BMW IBU Weltmeisterschaften Biathlon Lenzerheide stossen auf erfreulich grosses Sponsoreninteresse. Neben den Partnern der Internationalen Biathlon Union (IBU) sind folgende Medienpartner, Nationale Partner und Nationale Supplier an Bord:

Medienpartner:

[SRF Sport](#) [Blick](#) [Südostschweiz](#)

Nationale Partner:

[Helvetia](#) [Roland](#) [Sunrise](#) [Vayu](#)
[Coop](#) [Minipic](#) [Raiffeisen](#) [Calanda](#)

Nationale Supplier:

[Evil Eye](#) [Diwisa](#) [Orgatent](#) [Rivella](#)
[Toi Toi](#) [Faber](#) [BKW](#) [Zindel Gruppe](#)
[Schuler](#) [Nestlé](#)

Offizielle Merchandising-Kollektion

Im Online-Shop auf shop.lenzerheide2025.ch ist die offizielle Merchandising-Kollektion der Biathlon-WM 2025 erhältlich. Sie umfasst diverse Textilien und Accessoires für Erwachsene und Kinder.

«Die Vorzeichen für ein unvergessliches Sportfest stehen gut», sagt Jürg Capol. «Biathlon-Fans kommen zwar in erster Linie wegen ihres Lieblingssports, sie wissen aber auch, wie man ausgelassen und nationenübergreifend feiert, ohne negativ zu überborden. Das muss man erlebt haben!»

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Philipp Bärtsch
Medien und Kommunikation Biathlon-WM Lenzerheide
M +41 79 401 98 39 | philipp.baertsch@biathlon-lenzerheide.ch

Wichtige Informationen für Medienschaffende:

Akkreditierung

Medienschaffende können sich ab dem 25. November 2024 für die BMW IBU Weltmeisterschaften Biathlon Lenzerheide akkreditieren. Akkreditierungen sind ausschliesslich über das [IBU Membercenter](#) möglich. Ohne Registrierung ist keine Akkreditierung möglich.

Medienhotels

Informationen zu den beiden offiziellen Medienhotels auf lenzerheide2025.ch/de/Medien.

PRESS RELEASE

Date: Monday, 4 November 2024
Subject: Biathlon / Events / World Championships 2025 / Roland Arena
Link: [lenzerheide2025.ch](https://www.lenzerheide2025.ch)

100 DAYS TO GO UNTIL THE BIATHLON WORLD CHAMPIONSHIPS – GET YOUR TICKETS NOW!

In 100 days, on 12 February 2025, the BMW IBU World Championships Biathlon Lenzerheide will begin with the mixed relay. Tickets for the major winter highlight in one of Switzerland's most beautiful holiday regions are available at [lenzerheide2025.ch](https://www.lenzerheide2025.ch).

From 12 to 23 February, twelve competitions are on the programme at the first ever Biathlon World Championships in Switzerland. Construction work in the Roland Arena has long since begun. A grandstand for 7500 spectators and the VIP area will be erected in the stadium. «Compared to the World Cup in December 2023, this means a doubling of the grandstand capacity,» says Jürg Capol, CEO of the 2025 Biathlon World Championships. There will be additional large spectator areas along the course.

In addition to day tickets, season tickets for the entire World Championships and weekly tickets for the first and second week of the World Championships are available in the ticket shop at [lenzerheide2025.ch](https://www.lenzerheide2025.ch).

Attractive fan car offer

The easy accessibility of Lenzerheide and the start times in the afternoon or at lunchtime definitely make the biathlon World Championships an attractive destination for day trips - for example with the «Coop Biathlon WM Fan Car mit Twerenbold». The special offer can be booked from more than 20 different departure points in German-speaking Switzerland at [twerenbold.ch/tivbiat](https://www.twerenbold.ch/tivbiat).

The package includes the return journey in a comfortable coach, a World Championships ticket for the A1 grandstand sector with a view of the shooting range, start and finish, refreshments for the journey and a voucher worth CHF 25 for the Fan Village. For adults, the day trip with all the services mentioned costs just CHF 99 (Coop Supercard holders) or CHF 125 (normal price). For children and young people under the age of 16 CHF 79 (with Coop Supercard) or CHF 105.

Travelling by public transport is worth it

However, travelling there and back by public transport is also particularly encouraged. Regional public transport from Chur is included in every ticket. By RhB: Chur-Tiefencastel (2nd class). By PostAuto: Tiefencastel-Lantsch/Lenz Biathlon World Championships or Chur-Lenzerheide-Lantsch/Lenz Biathlon World Championships. The above-mentioned public transport services are valid for the same days as the tickets. Anyone travelling by public transport from home also benefits from a 15% discount when purchasing a World Championship ticket (discount code «WM25»).

Also included in the ticket are the shuttle buses from Thusis (Park+Ride) and within the Lenzerheide holiday region. There are no car parks available for spectators around the Roland Arena World Championship venue.

«Swiss Volunteers Day» on 20 February

20 February 2025 will be the first «Swiss Volunteers Day» at the Biathlon World Championships. The Biathlon World Championships and Swiss Volunteers are inviting the Swiss sports volunteer community to watch the single mixed relay live and for free. The idea behind this première is to celebrate volunteer work as the foundation of the Biathlon World Championships and countless other sporting events and to create an attractive meeting platform.

Encouraging interest from sponsors

The BMW IBU World Championships Biathlon Lenzerheide have met with a pleasing level of interest from sponsors. In addition to the partners of the International Biathlon Union (IBU), the following Media Partners, National Partners and National Suppliers are on board:

Media Partners:

[SRF Sport](#) [Blick](#) [Südostschweiz](#)

National Partners:

[Helvetia](#) [Roland](#) [Sunrise](#) [Vayu](#)
[Coop](#) [Minipic](#) [Raiffeisen](#) [Calanda](#)

National Suppliers:

[Evil Eye](#) [Diwisa](#) [Orgatent](#) [Rivella](#)
[Toi Toi](#) [Faber](#) [BKW](#) [Zindel Gruppe](#)
[Schuler](#) [Nestlé](#)

Official merchandising collection

The official merchandising collection for the 2025 Biathlon World Championships is available in the online shop at shop.lenzerheide2025.ch. It includes various textiles and accessories for adults and children.

«The signs are good for an unforgettable sports festival,» says Jürg Capol. «Biathlon fans come primarily to watch their favourite sport, but they also know how to celebrate in an exuberant way across nations without going overboard in a negative way. You have to experience it!»

For further information please contact:

Philipp Bärtsch

Media and Communication Biathlon World Championships Lenzerheide

M +41 79 401 98 39 | philipp.baertsch@biathlon-lenzerheide.ch

Important information for media representatives:

Accreditation

Media representatives can apply for accreditation for the BMW IBU World Championships Biathlon Lenzerheide from 25 November 2024. Accreditation is only possible via the [IBU Membercenter](#). Accreditation is not possible without registration.

Media hotels

Information on the two official media hotels at lenzerheide2025.ch/en/Media.